

Der Weltgebetstag ist seit über 100 Jahren eine weltweite ökumenische Bewegung christlicher Frauen. Deren Anliegen ist es, durch informiertes Beten und betendes Handeln Not zu lindern und Zeichen der Solidarität zu setzen.

Seit bereits über 25 Jahren gestaltet eine Laiengruppe bestehend aus Frauen der evangelischen und katholischen Kirchengemeinde, der Chrichona-Gemeinde und der Baptisten-Gemeinde jährlich am 1. Freitag im März in Fronhausen den Weltgebetstags-Gottesdienst nach einer Liturgie, die in jedem Jahr von Frauen aus einem anderen Land vorbereitet wurde. Gottesdienstbesucher lernen die Vorlieben, die Probleme, die besondere Situationen der Frauen, aber auch die Musik und die traditionellen Speisen des jeweiligen Weltgebetstagslandes kennen. Jede Frau ist herzlich eingeladen und willkommen mit vorzubereiten und mitzuarbeiten. Vorkenntnisse sind nicht notwendig.

Diese ökumenische Gruppe führt auch im restlichen Jahr verschiedene gemeinsame Unternehmungen durch. In den vergangenen Jahren haben wir z.Bsp. den Fruchteppich oder das Bibelhaus in Frankfurt besucht; eine Wanderung auf dem Franziskusweg und auf dem Elisabethpfad oder einfach mal in die Eisdielen; zusammen einen Film anschauen ...oder ....oder - wir haben noch viele Ideen und Vorschläge.

Wir freuen uns auf Frauen, die unsere Runde bereichern wollen und Freude an dieser Arbeit haben.

**Kontakt:** Ruth Prediger (Tel. 921230) und Annette Herrmann-Gölz (Tel.7766)